
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0201/2023

Naucalpan, Estado de México, 25 de febrero de 2023

LOCALIZA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DOS AUTOMOTORES AL
PARECER RELACIONADOS CON LA COMISIÓN DEL ROBO DE VEHÍCULOS

- *Un alertamiento emitido por monitoristas del C5 de la SS, posibilitó la oportuna intervención de policías de la DGCRVyT.*
- *En la acción, detuvieron a dos personas al parecer miembros de un grupo delictivo dedicado al hurto de vehículos con violencia en el municipio de Naucalpan.*

Una consigna operativa emitida por el Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de la Secretaría de Seguridad (SS) permitió a policías estatales localizar dos automotores al parecer relacionados con la comisión de diversos robos de vehículos; en la acción, detuvieron a dos personas posibles implicadas en el mismo delito.

Efectivos de la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) realizaban patrullajes acordes a sus funciones, cuando recibieron un alertamiento por parte del C5 para dar con el paradero de dos automóviles, el primero un Volkswagen, tipo Jetta, color gris, modelo 2012, con láminas de circulación del estado de Guerrero y una motocicleta Bajaj, tipo Cargo, modelo 2017, color azul, aparentemente vinculados a diversos hurtos de vehículos.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Enseguida, uniformados de la SS implementaron un operativo de búsqueda, mismo que culminó sobre la avenida de las Torres, casi esquina con la carretera Naucalpan - Toluca, en la colonia Loma Linda, donde visualizaron a los posibles objetivos por lo que dieron alcance para solicitaron a sus tripulantes detener la marcha; en ese momento, el conductor de la motocicleta aprovechó la oscuridad del sitio para emprender huida entre las calles aledañas, escapando pie tierra.

Luego de informar el acto de molestia y dar lectura a los derechos que la ley confiere, Rodrigo “N” y Cinthya “N” de 18 y 19 años de edad, respectivamente fueron remitidos junto con las unidades decomisadas, ante la Fiscalía Especializada en la Investigación del Delito de Robo de Vehículos con sede en Naucalpan, donde se determinará su situación jurídica.

Cabe mencionar que de acuerdo a las primeras indagatorias, los detenidos al parecer son miembros de un grupo delictivo dedicado al hurto de vehículos con violencia en el municipio de Naucalpan, por lo que se continuarán las averiguaciones.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.